



¿Digitalización o presencialidad? Las dos modalidades de los despachos en la actualidad

La digitalización de los despachos de abogados ha sido una tendencia creciente en los últimos años y ha sido acelerada aún más por la pandemia de Covid-19. Tanto la digitalización como la presencialidad tienen ventajas y desventajas, y la elección entre ambas depende de diversos factores y preferencias.

El medio internacional [The Impact Lawyers](#) publicaba recientemente un artículo acerca de los beneficios que pueden obtener los letrados que optan por ofrecer sus servicios legales en la modalidad digital. Entre estas ventajas mencionaba la oportunidad de llegar a un mayor número de clientes, así como conectar con otros profesionales del sector para realizar colaboraciones o incluso compartir ideas e información.

La realidad es indudable: la digitalización de los despachos de abogados ofrece numerosas ventajas. Más allá de los beneficios económicos que ofrece la posibilidad de montar un despacho en línea al ahorrar dinero en alquiler de oficinas y en material, los servicios digitales of

...